

全軟野連発第 270 号
令和 5 年 9 月 28 日

都道府県支部
理事長 様

公益財団法人 全日本軟式野球連盟
専務理事 小林三郎
アスリート委員会 委員長 富永茂巳
(公 印 省 略)

スポーツマンシップの啓発・啓蒙動画のリリースについて（通知）

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

標記の件につきまして、本連盟アスリート委員会において、昨年の天皇賜杯全日本軟式野球大会ならびに各都道府県内の各種大会等で、聞き苦しい野次が散見されたとの意見が出されました。野次は、スポーツおよび軟式野球の価値を下げてしまう恐れがあることなどから、選手・チーム関係者・審判員・連盟関係者への啓発・啓蒙を図る目的に動画制作を行いました。動画は、本連盟のホームページ内のニュース欄と野球系 YouTube の「トクサン TV」においても配信しております。

つきましては、各支部所属の登録チームに対して、改めてスポーツマンシップ・マナーアップへの取り組みと動画公開についての周知をお願い致します。

何卒よろしくお願い致します。

記

■スポーツマンシップの啓発・啓蒙動画【概要】

- (1)掲載場所：全軟連ホームページ内 「ニュース」内に掲載
- (2)内 容：マナーアップ・スポーツマンシップに対する考え方を学ぶ動画
- (3)制 作：本連盟アスリート委員会 徳田委員(野球系 YouTuber)による動画制作
- (4)協 力：(一社)日本スポーツマンシップ協会 中村 聡宏 会長
天晴(全軟連登録チーム) 監督・選手
トクサン TV(野球系 YouTube チャンネル) トクサン・ライパチ

以上